

Décès de notre ami Gilles Pradines à l'âge de 76 ans...



Gilles est né le 2 septembre 1949 à Montbrun, commune rurale de la vallée du Lot où la famille Pradines est incontournable.

Retraité de la SNCF, il a fini sa carrière en tant qu'Agent de maîtrise hors classe et il a été représentant du personnel dans cet établissement pendant 20 ans.

Père de 3 enfants dont 2 fortement impliqués dans le domaine piscicole, Emmanuel est Président de l'AAPPMA de Cajarc et Administrateur de la fédération de pêche du Lot et Nicolas est employé à la pisciculture ESTURGEON SA en Charente Maritime.

Toute son enfance a été marquée par la proximité et l'attrait de la rivière ; dès l'âge de 5 ans il accompagnait son père pour poser nasses et filets... pratiquant alors une pêche de nécessité.

Son caractère et sa personnalité l'ont amené à prendre des responsabilités, notamment en matière de pêche. Dès 1985, il s'est engagé et a remplacé son beau-père au sein du conseil d'administration de l'ADAPAEF 46 où il s'est exprimé jusqu'en 2020 avec franchise et droiture. Il a été Vice - Président de l'ADAPAEF 46 pendant 4 ans.

Un peu plus tard, il s'est également impliqué au sein de l'APAEF Rivière Lot où il a occupé le poste de Président pendant de nombreuses années. Il a organisé 3 journées de sensibilisation grand public à la pêche aux engins et aux filets, en 2005, en 2012 et en 2019 – ces journées ont eu une importance majeure pour faire connaître les modes pêche traditionnels.

Par ailleurs, il s'est mobilisé très tôt dans plusieurs autres Associations locales liées à la pêche :

- Il a été Secrétaire de l'Association Rivière Lot de 2000 à 2014,
- Il a été Administrateur de l'AAPPMA de Cajarc de 2004 à 2015 ; il a été membre actif de cette association en charge de la représentation, jusqu'à ce jour,
- Il a représenté l'ADAPAEF 46 auprès de la DDT de l'Aveyron dans le dossier sur les travaux de l'îlot et de la couasne de Saujac de 2011 à 2014,
- Il était responsable des biefs n° 1, 2, 3, 4, 5 depuis 1985 et référent « Rivière Lot » jusqu'à maintenant.

Il a pratiqué une autre activité de pleine nature importante dans nos territoires ruraux, il a été chasseur et membre actif de la société de chasse locale pendant près de 50 ans.

Comme la pêche et la chasse font partie du patrimoine rural, Gilles a été aussi membre actif de l'Association Culture, Art et Patrimoine de Montbrun ...

Nous remercions Gilles pour ce parcours exemplaire et sa très longue et forte implication dans le domaine halieutique.

Nous adressons nos plus sincères condoléances à toute sa famille.

L'ADAPAEF 46

